

Quand vous êtes maire de Tomblaine, et que dans le même week-end :

- le club de football local, le GSAT, a gagné et reste invaincu et leader de son championnat (3-1 contre l'amicale du Grand Nancy),

- les 3 équipes de basket féminines de l'ASPTT Nancy-Tomblaine dont celle qui évolue en Nationale 3 ont gagné,

- la ville de Tomblaine a accueilli le départ de la Mirabelle Classic, courses nationale cycliste féminine et énorme fête populaire...

... Et tout ça dans le même week-end, vous êtes content et fier de cette jeunesse dans la ville et de cette vitalité associative.

Quand vous êtes Vice-Président de la Métropole du Grand Nancy, délégué aux sports et que dans le même week-end :

- le club de handball, le GNMHB a gagné en Proligue et reste leader de son championnat.

- le Grand Nancy Volley-Ball a gagné son premier match de championnat en Ligue B,

- le SLUC Nancy Basket a gagné son premier match de championnat contre Rouen (76-69) et semble aussi bien parti pour faire une énorme performance cette saison,

... Vous êtes très, très content !

Une petite pensée pour les filles du Vandoeuvre Nancy Volley Ball, pour lesquelles c'est un peu plus compliqué en ce début de saison, mais on croit en elles et on sait que la réussite sera bientôt au rendez-vous.

Nous allons vivre une saison passionnante aux couleurs de la Métropole du Grand Nancy !